

Danzando en la oscuridad

Christian Emmanuel Noriega Leyva

Image not found.

Capítulo 1

Danzando en la oscuridad

En un salón de danza, había un joven que bailaba cerca de una ventana. Él soñaba con ser un gran bailarín de ballet, pero tenía miedo de estar rodeado de mucha gente que le viera, lo juzgara e incluso se burlara si cometía un error.

Sin embargo, el adolescente, para evitar algo así, llegaba una hora temprano en las mañanas y practicaba en medio de una sala que estaba oscura, y sólo se podía ver su sombra proyectada a la luz del sol de la abertura mientras danzaba con delicadeza.

Dos meses al practicar solo, el chico logró tener mayor confianza en sí mismo, y pudo situarse en frente de un escenario con diversos espectadores, asombrados de sus movimientos delicados.